



Die Moorteichrunde gehört zu den beliebtesten Strecken der Stralsunder Läufer.

Foto: A. Kobsch

Gänsebratenfettweglauf um den Moorteich

Leichtathletik – Sportlich wollen die Laufreunde in der Hansestadt die bevorstehenden Feiertage begehen. Für den Gänsebratenfettweglauf am 2. Weihnachtstag hoffen alle auf gute Bedingungen. Der Startschuss zu diesem gemeinsamen und lockeren Trainingslauf fällt um 10 Uhr am ehemaligen Tierparkzugang in der Barther Straße.

An gleicher Stelle und zur gleichen Uhrzeit treffen sich die Läufer des SV Hanse Klinikum

und der FHSg Stralsund zum Silvesterlauf am 31. Dezember, um mit möglichst vielen individuellen Joggern und Gästen den Jahreswechsel sportlich einzuleiten. Auch hier geht es nicht um gute Zeiten und Plätze, sondern ausschließlich um das gemeinsame Lauferlebnis.

Die Sundstadt hat sich in den letzten Jahren zu der läuferischen Hochburg in Vorpommern entwickelt. Beim Hanse-Gesundheitslauf, bei der DLV-Abzeichen-Aktion, beim Fachhoch-

schullauf, beim Rügenbrückenmarathon, beim Adi-Drews-Gedenklaf und beim Nikolauslauf waren nicht nur Athleten aus der Region, sondern auch aus ganz Mecklenburg-Vorpommern sowie aus dem gesamten Bundesgebiet am Start.

Am ersten Januar beginnt das neue Laufjahr mit dem Neujahrslauf des Stralsunder Ruderclubs. Gestartet wird um 10 Uhr am Bootshaus in der Naumannstraße. ak

Quelle: Ostsee-Zeitung Ausgabe Stralsund vom 20.12.2011